

ABSTRAK

Dini Sri Linda Cahya Dewi. 2024. **MANAJEMEN PELATIHAN TATA KECANTIKAN RAMBUT DALAM MENINGKATKAN KEMANDIRIAN BERWIRSAUSAHA (studi pada Lulusan LKP Ayoe Kelurahan Kertasari Kecamatan Ciamis Kabupaten Ciamis)**. Skripsi Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Siliwangi, Tasikmalaya.

LKP Ayoe merupakan salah satu Lembaga kursus dan pelatihan yang berada di kabupaten Ciamis. Pelatihan yang diselenggarakan oleh LKP Ayoe memiliki tujuan untuk membantu perekonomian serta membantu anak-anak yang putus sekolah agar memiliki keterampilan supaya bias bersaing di dunia kerja maupun berwirausaha. Untuk itu keberhasilan suatu program pelatihan dipengaruhi oleh manajemen pelatihan yang baik, agar menghasilkan lulusan yang kompeten dan dapat mandiri berwirausaha. Tujuan penelitian untuk mengetahui Manajemen Pelatihan Tata Kecantikan Rambut Dalam Meningkatkan Kemandirian Berwirausaha lulusan di LKP Ayoe Kabupaten Ciamis. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu: wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sumber data yang digunakan oleh penelitian diantaranya, 5 narasumber Yaitu 1 pengelolaan, 4 Lulusan dan data-data administrasi yang ada di lembaga. Berdasarkan hasil dari penelitian ini menemukan bahwa manajemen program pelatihan tata kecantikan rambut dalam meningkatkan kemandirian berwirausah lulusan di LKP Ayoe di peroleh temuan sebagai berikut : Manajamen pelatihan tata kecantikan rambut di LKP Ayoe memiliki beberapa tahapan diantaranya, yaitu 1) Perencanaan pelatihan 2) Pelaksanaan pelatihan 3) Evaluasi Pelatihan. Dalam meningkatkan kemandirian berwirausaha pada lulusan LKP Ayeo terdapat beberapa karakteristik kewirausahaan diantaranya 1) Percaya diri 2) Berorientasi pada tugas dan hasil 3) pengambilan resiko 4) kepemimpinan 5) keorisilan 6) Berorientasi ke Masa Depan. Simpulan adanya manajemen pelatihan tata kecantikan rambut dalam meningkatkan kemandirian berwirausaha bahwa lulusan pelatihan dapat membuka usaha maupun bekerja di bidang kecantikan rambut.

Kata Kunci : Manajemen, Pelatihan, Kewirausahaan, Keterampilan, Tata Kecantikan Rambut